
Giulianova. Un plauso al CDA della Giulianova Patrimonio per il
risultato ottenuto in merito alla vendita della scuola Acquaviva.

Giulianova li, 16/03/10

Un plauso al CDA della Giulianova Patrimonio per il risultato ottenuto in merito alla vendita della scuola Acquaviva.
Alle molte parole che abbiamo ascoltato questi giorni, sono seguiti fatti concreti; questo sicuramente è un buon inizio.
Questo è il  risultato positivo,  della determinazione con cui  sono stati  affrontati  i  vari  problemi di  risanamento della stessa
società, seguendo le indicazioni fatte a suo tempo sulle persone che dovevano guidare la società e che adesso sono risultate
giuste.
Il nostro invito al CDA della  Giulianova Patrimonio è di continuare sulla strada tracciata,che è il  risultato di una oculata
gestione del piano industriale ,e di reperire le risorse necessarie affinche’ questa società cammini con le proprie possibilita’.
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